

REACH / RoHS- Konformitätserklärung

REACH / RoHS- Declaration of Compliance

■■■■■ ist „Nachgeschalteter Anwender“ im Sinn der REACH – Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 und daher nicht verpflichtet, unsere Produkte registrieren zu lassen.

■■■■■ is a „Downstream User“ according to REACH – legislation (EG) No. 1907/2006 and therefore not obliged to register our products.

■■■■■ erklärt hiermit, dass unsere gelieferten Produkte die Anforderungen der REACH – Verordnung erfüllen, gestützt auf Informationen unserer Lieferanten. Nach unserem Kenntnisstand enthalten unsere Produkte keine SVHCs oder sofern sie SVHC enthalten, die Konzentration weniger als 0,1% (w/w) beträgt entsprechend REACH – Artikel 59 (Stand 27.06.2018)

■■■■■ declares based on information provided by our suppliers that our products supplied comply with the requirements of the REACH - legislation. According to our state of knowledge our products do not contain SVHCs or if there is SVHC in the product the content is less than 0,1% (w/w) as defined by REACH – Article.59 (27.06.2018)

Ebenfalls bestätigen wir die Einhaltung der Richtlinie 94/62/EG (RoHS) und Decree 2012-232 concerning nanoparticle substances. Weiterhin ist in den bei uns eingesetzten Kunststoffen, kein Formaldehyd in für uns messbaren Mengen vorhanden.

Also we declare the compliance to directive 94/62/EG (RoHS) and Decree 2012-232 concerning nanoparticle substances. Furthermore, there is no formaldehyde in measurable quantities for us in the plastics used in our company.

Altenkirchen
Ort

08.10.2018
Datum

U. H. ■■■■■
Name

gez. Udo H. ■■■■■
Unterschrift